Pressemitteilung der Sparkassen-Bürger-Stiftung, Heidenheim

20.000 Euro für die Sparkassen-Bürger-Stiftung

Die Sparkassen-Bürger-Stiftung erhielt eine Zustiftung in Höhe von 20.000 Euro von einer Sontheimer Bürgerin.

Heidenheim, 27.09.2017

5

10

15

Eine Sontheimer Bürgerin entschloss sich dazu, den Menschen des Landkreises Heidenheim über eine Zustiftung an die Sparkassen-Bürger-Stiftung in Höhe von 20.000 Euro ein nachhaltiges Geschenk zu machen.

Institutionen, Initiativen und Vereine, besonders aus Sontheim an der Brenz, sind dazu aufgerufen Anträge auf finanzielle Unterstützung entweder beim Filialleiter der Sparkassengeschäftsstelle in Sontheim an der Brenz oder direkt über die Homepage der Stiftung unter www.ksk-heidenheim.de/stiftung einzureichen.

Der Vorstand der Sparkassen-Bürger-Stiftung, Landrat Thomas Reinhardt und Dieter Steck, Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Heidenheim, freuen sich über die Zustiftung: "Eine Zustiftung ist bedeutet für unsere Stiftung einen großen Vertrauensbeweis. Unser herzlichster Dank gilt der Zustifterin.
Wir sind uns sicher, dass sich unserem Dank noch viele Bürgerinnen und Bürger unseres Landkreises anschließen können."

1



Stefan Aust Geschäftsführer Telefon 07321/344-1100 Telefax 07321/344-81100

Ihr Ansprechpartner: